

Thema: Prater Wien

Autor:

!ticket life&style

# Ostbahn-Sonderzug

2014 war es das „Familientreffen“ zum 30. Jubiläum, für das Willi Resetarits sein Alter Ego aus der Pension holte. Zwei Jahre später lädt Kurt Ostbahn nun zum „Klassentreffen“. TEXT: ALEXANDER HAIDE

Ein Dutzend Jahre nach seiner offiziellen Pensionierung im Jahr 2003 ist Kurt Ostbahn wie ein Phantom, das ab und zu kurz – genau: für ein oder zwei Konzerte – auftaucht, um dann wieder einige Zeit – exakt: zwei Jahre, mit Ausnahme des Gedenkkonzerts für Günter Brödl, dem Mastermind hinter Ostbahn – wieder zu verschwinden. Es ist natürlich eine Auswirkung des fortgeschrittenen Alters, die ihn nicht mehr ausgiebig auf Rock-and-Roll-Tournee gehen lässt: „Der Kurtl kommt ja vom Schafberg vom winterfesten Schrebergartenhaus kaum owa.“

Also müssen sich Fans immer einige Jährchen gedulden, bis der Kurt wieder für einen Gastauftritt in der Rock-Realität bereit ist. 2016, im August, ist es dann wieder so weit und Ostbahn musiziert mit „den Musikern seines Vertrauens“ auf der Kaiserwiese im Wiener Prater. Dort, wo er so manchen Triumph feiern konnte – zuletzt eben 2014 beim „Familientreffen“.

Wie schon vor zwei Jahren gönnte sich Resetarits zwischen den beiden Konzerten eine Pause. „Da Kurtl hoit jo nimmer viel aus, der is jo schon gebrechlich, deshalb hat das Management g’sagt, moch’ ma an freien Tog, spü’ ma am Freitag und am Sonntag, dann kann sich der Kurtl am Samstag a bissl hinlegen“, erklärte Willi. Aufgrund des Alters „... besucht er die Kurtologen net in ganz Österreich, sondern sogt: Nehmt Rücksicht auf ältere und gebrechliche Passagiere und kummts doch zum Kurtl nach Wien.“

## termine

Kurt Ostbahn und die Musiker seines Vertrauens musizieren am **19. und 21. August** auf der **Kaiserwiese im Wiener Prater**.